

Berlin

## E-Government-Strategie beschlossen

**[26.08.2015] Die im Februar vorgelegte Berliner E-Government-Strategie hat jetzt der Senat beschlossen.**

Der Senat hat jetzt, nach Stellungnahme durch den Rat der Bürgermeister ([wir berichteten](#)) eine Berliner E-Government-Strategie (BEGS) beschlossen. Sie legt die Weiterentwicklung elektronischer Behördengänge und den Einsatz moderner Informationstechnik in der Berliner Verwaltung für die Jahre 2015 bis 2017 fest. Der Vorlage hat der Senat bereits im Februar 2015 zugestimmt. Durch die BEGS soll Berlin eine zweite strategische Säule für eine zukunftsorientierte und nachhaltige E-Government-Entwicklung neben der Verbesserung der rechtlichen Rahmenbedingungen durch das geplante E-Government-Gesetz ([wir berichteten](#)) erhalten.

(ve)

Stichwörter: Politik, Berlin